



Les Perrières
CERCLE CELTIQUE | CESSON-SÉVIGNÉ

Ensemble Chorégraphique
Traditionnel de Haute-Bretagne



L'ensemble chorégraphique du Cercle Celtique Les Perrières de Cesson-Sévigné est un groupe de danse traditionnelle qui oeuvre à la mise en valeur du patrimoine dansé, chanté et vestimentaire de Haute-Bretagne grâce à la création de spectacles vivants alliant la modernité de ses mises en scène à l'ancrage culturel fort de ses propositions artistiques.



Fier de son patrimoine, bien qu'il soit moins connu que celui des cercles de Basse-Bretagne, l'ensemble a à cœur de faire découvrir au public toute la diversité de ses costumes, de ses coiffes et de ses danses.



Avec 25 danseurs et 6 musiciens, l'ensemble se classe dans la plus haute catégorie (Excellence) de la confédération culturelle bretonne Kenleur afin de faire vivre, évoluer et rayonner la culture de Haute-Bretagne.

Spectacle sur scène
ou dans la rue

Défilé

Initiation
à la danse

Présentation
de costume

Animations

Démonstration
de danses



**Des prestations adaptées à tout type de fêtes !
Quel que soit votre organisation, nous assurons le spectacle !**

Pour toute demande d'information :

Présidente :
Maÿlis Riou
06-82-26-33-35
info@cerclecesson.org

Gestion Contrat :
Christophe Terrien - Delestre
06-98-23-43-14
contrat@cerclecesson.org



Maison des associations « La Touche Ablin » 35510 Cesson-Sévigé
www.cerclecesson.org

Et retrouvez-nous sur les réseaux :



Les Perrières de Cesson-Sévigé